



Special Olympics – le sport pour personnes souffrant de handicap psychique

Une nouvelle ère s'ouvre pour Special Olympics Suisse. Nouveau directeur en service depuis 100 jours très exactement, Bruno Barth compte restructurer la fondation. La stratégie internationale de Special Olympics repose sur une idée maîtresse essentielle: intégrer et encourager les personnes souffrant de handicap psychique.

Zurich, le 11 avril 2011. Très bien implantée socialement et politiquement en Amérique grâce à des figures de premier plan comme Maria Shriver, l'organisation Special Olympics reste encore peu connue à ce jour en Suisse. Mais tout cela va changer. Bruno Barth, qui bénéficie de nombreuses expériences de qualité grâce à son implication au sein de l'Aide Sportive Suisse, est convaincu que Special Olympics va passer un nouveau cap en Suisse. Il s'est donné pour mission de renforcer l'estime et l'acceptation des personnes souffrant de handicap psychique et de contribuer à améliorer leur intégration. Et pour cela, il compte travailler avec une équipe compétente et motivée et mettre en place une collaboration étroite avec les structures existantes telles que Plusport, ProCap, Insieme et les clubs sportifs.

Le conseil de fondation définit la stratégie

Sous la direction de son président Stephen Mills, le conseil de fondation a élaboré une stratégie pour les cinq années à venir. Et selon Bruno Barth, elle est inspirée du Strategic Plan 2011-2015 développé par Special Olympics International. Toutes les activités sont basées sur le principe directeur de l'organisation: «Special Olympics alerte la société sur le droit des personnes souffrant de handicap psychique à être intégrées, célébrées et acceptées». Cette fondation a pour mission de promouvoir l'estime de soi, le bien-être corporel et l'indépendance de ces personnes. Et le nouveau directeur de souligner: «C'est avec plaisir et beaucoup de motivation que je vais solliciter les connaissances et les réseaux issus de mes expériences passées afin d'améliorer l'intégration de nos athlètes au sein de la société et de renforcer leur reconnaissance auprès du grand public.» Il ajoute que des formations régulières et spécialisées, l'organisation de compétitions et la préparation de compétitions internationales entrent directement dans le champ de compétence de la fondation. Il est convaincu que ces travaux de préparation systématiques permettront d'installer très bientôt la notoriété de Special Olympics en Suisse.

Jeux mondiaux d'Athènes

Les préparations pour les Jeux mondiaux, qui se dérouleront du 25 juin au 4 juillet 2011 à Athènes, tournent actuellement à plein régime. 71 athlètes suisses vont voir leur rêve se concrétiser en participant à ce grand événement unique. Pour chacun d'entre eux, le défi est de taille mais tous auront à cœur de donner leur maximum dans leur discipline respective. Et ils pourront, par la même occasion, franchir un pas important vers une plus grande estime personnelle en posant un regard joyeux et fier sur leurs performances. Telles sont les valeurs que Special Olympics a à cœur de défendre.



Special Olympics est le plus grand programme sportif international pour personnes souffrant de handicap psychique ou multiple à proposer des formations et des manifestations dans le monde entier. Fondée en 1968, Special Olympics a été officiellement reconnue par le Comité International Olympique en 1992. Special Olympics a pour mission de proposer des programmes sportifs de masse qui contribuent au bien-être corporel et à la mobilité générale; ces programmes visent à renforcer l'estime de soi, le plaisir d'exercer une activité et les performances sportives. La fondation poursuit les objectifs clés suivants: la promotion du sport auprès des personnes souffrant de handicap psychique et multiple; la préparation, l'organisation et l'exécution de manifestations Special Olympics; le soutien financier et conceptuel aux organisateurs suisses des programmes Special Olympics; la participation aux manifestations locales, régionales, nationales et internationales de Special Olympics; l'acceptation et la reconnaissance des sportifs et sportives souffrant de handicap psychique et multiple. En Suisse, Special Olympics Suisse officie sous le statut de fondation depuis 1995. En 2010, 49 compétitions régionales ont été organisées et ont réuni 4700 participants. Au total, 7000 athlètes ont été encadrés par 1200 coaches.

**Pour de plus amples informations, veuillez contacter notre service de presse:
Irene Nanculaf, medien@specialolympics.ch, 043 488 86 33.**